



Marc O'Polo

EST. IN STOCKHOLM

SHOES SPRING/SUMMER 21



# THE MO'P ERA SUMMER EDITION

**DE** Natürlichkeit. Authentizität. Simplicity. Das übergeordnete Saisonthema The MO'P Era bringt das zum Ausdruck, was MARC O'POLO ausmacht. Eine Kollektion im Zeitgeist. 1967 – die Geburtsstunde der Marke – beginnt das Natural Movement. Entscheidend ist die damals außergewöhnliche Materialwahl. Trotz des damaligen Zeitgeistes setzt MARC O'POLO auf natürliche Materialien. Diese Idee ist seit Beginn fester Bestandteil der DNA und wird auch in Spring/Summer 2021 fortgeführt. Die Materialwahl heute: 100 % Leder, das von einem LWG-zertifizierten Hersteller bezogen ist, Organic Cotton Canvas, Bast, Hanf und Kork. The MO'P Era. Nachhaltigkeit im Fokus. Bemerkbar durch natürliche Raw Colours. Typisch MARC O'POLO. Von Offwhite über Beige bis Cognac. Außerdem: Sweet Corn, Orange und ein Lake Blue, um so richtig im Sommer anzukommen. Der Look: monochrom, timeless, transseasonal. Espadrilles, Summer Sandals und Slides – als Flats oder Plateau, als Foodbeed und Beach Sandal. Der Fokus auf Komfort und Klassikern. Reduziert und minimalistisch. Simplicity und Nature. Das ist The MO'P Era. Das ist MARC O'POLO Shoes.

**EN** Naturalness. Authenticity. Simplicity. The MO'P Era expresses the essence of MARC O'POLO. A collection for the Zeitgeist, inspired by the history of the brand. With its founding in 1967, MARC O'POLO launched the Natural Movement, going against the trends of the times and differentiating itself through the use of natural material. This idea, an integral part of the brand's DNA ever since, continues in Spring/Summer 2021. The choice of materials today: 100% leather, sourced from an LWG-certified manufacturer, along with organic cotton canvas, bast, hemp and cork. The MO'P Era. A focus on sustainability. Evident in the natural raw colours, typically MARC O'POLO, from off-white to beige to cognac. Plus: Sweet Corn, Orange and a Lake Blue to help you step into summer. The look: monochrome, timeless, trans-seasonal. Espadrilles, summer sandals and sliders—as flats and platforms, with footbeds and as beach sandals. The focus is on comfort and classics. Reduced and minimalist. Simple and natural. This is The MO'P Era – Summer Edition. This is MARC O'POLO Shoes.

**THE MOP ERA**  
  
**SUMMER EDITION**



**PAGE 6**  
Espadrilles

**PAGE 12**  
Slides & Beach

**PAGE 26**  
Seasonal Plan

**PAGE 27**  
Fixed Assortment



**ESPADRILLES**





DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

# TILL

**DE** Für den perfekten Style im Sommer-Alltag. Easy Casual Look mit geflochtenem Jute-Rahmen und der typischen ESPA Rahmennaht. Die super weiche Gummisohle sorgt für einen angenehmen Walk. Sommerlich und ungefütert wirkt der Schuh schmal und hochwertig. Erhältlich im modischen Loafer Style oder als klassischer Slip-On.

**EN** For the perfect everyday summer style. An easy casual look, with braided jute trim and typical ESPA border stitching. The super-soft rubber sole ensures a pleasant walk. Summery and unlined, the shoe has a slim and high-quality look. Available in a fashionable loafer style or as a classic slip-on.

Made in Spain



DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

**DE**

- Rindsveloursleder
- Vulkanisierte Gummisohle
- Ungefüttert
- Weiche, flexible vulkanisierte Sohle

**EN**

- Cow Suede
- Vulcanized rubber sole
- Unlined
- Soft vulcanized outsole



**TILL 1B LOAFER**

103 26193801 300 / 890 navy  
 Sizes 40–46  
 RRP 89,95 €



**TILL 1B LOAFER**

103 26193801 300 / 410 khaki  
 Sizes 40–46  
 RRP 89,95 €



**TILL 1B LOAFER**

103 26193801 300 / 756 brown  
 Sizes 40–46  
 RRP 89,95 €



**TILL 2B LOAFER**

103 26193802 300 / 890 navy  
 Sizes 40–46  
 RRP 79,95 €



**TILL 2B LOAFER**

103 26193802 300 / 410 khaki  
 Sizes 40–46  
 RRP 79,95 €



**TILL 2B LOAFER**

103 26193802 300 / 765 brown  
 Sizes 40–46  
 RRP 79,95 €



# SLIDES & BEACH





DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

# BORIS

**DE** Beach oder City? Die Slides sind in fünf verschiedenen Farben erhältlich und schreien alle nach purem Sommer. In Veloursleder geben Sie einen treuen Partner für Spaziergänge an der Strandpromenade ab. In Glattleder sind sie der perfekte Begleiter für ein Abendessen am Strandufer. Die ungefüttete Pantolette besticht durch dezente Details wie die Sohle aus Kork und das feine Kontrast Sticking. Neu in diesem Jahr und superpraktisch: der Klettverschluss. Bereit für den nächsten Urlaub in Spanien? Das Modell fühlt sich dort Zuhause: Made in Spain.

**EN** Beach or City? These sliders are available in five different colours that all shout for summer. In suede, they are a loyal partner for strolls along the beach promenade. In smooth leather, they become the perfect companion for a seafront dinner. From the cork sole to the fine contrast stitching, the unlined backless slipper captivates with subtle details. New this year and super practical: the hook-and-loop fastener. Ready for the next vacation in Spain? This model feels at home there: Made in Spain.

Made in Spain





DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

**DE**

- Rindsleder in glatt oder Velour
- ungefütert
- Klettverschluss verstellbar

**EN**

- Cow leather plain or suede
- Unlined
- Adjustable velcrostrap



**BORIS 2A FLAT SANDAL**

104 26521101 100 / 990 black  
Sizes 40–46  
RRP 69,95 €



**BORIS 2B FLAT SANDAL**

104 26521102 300 / 790 dark brown  
Sizes 40–46  
RRP 69,95 €



**BORIS 2B FLAT SANDAL**

104 26521102 300 / 720 cognac  
Sizes 40–46  
RRP 69,95 €



**BORIS 2B FLAT SANDAL**

104 26521102 300 / 410 khaki  
Sizes 40–46  
RRP 69,95 €



**BORIS 2B FLAT SANDAL**

104 26521102 300 / 715 sand  
Sizes 40–46  
RRP 69,95 €



DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

# BERT

**DE** Hochwertig und cool. Die Beach-Schlappe aus Leder. Ein sommerlicher Allrounder, der alles kann. Von der Stadt bis zum Strand. Die Pantolette kommt im angesagten Slide-Stil. Sportiv und modern: das Leder. Eine dekorative, seitliche Logo-Prägung macht den MARC O'POLO Look komplett. Bequem und leicht: das smart geformte Fußbett bietet hohen Tragekomfort. Diese Saison neu: der angesagte Camouflage Print auf der Decksohle in drei Farbvarianten. Modern und maskulin. Für den sportiveren Look: die Bandage ist aus Veloursleder.

**EN** High-quality and cool: leather beach slip-ons. A summery all-rounder that can go anywhere, from the city to the beach. The sandals comes in the popular slide-in style, and the leather is sporty and modern. A decorative logo embossed on the side completes the MARC O'POLO look. Comfortable and light, the smartly shaped footbed offers excellent comfort. New this season: a trendy camouflage print on the cover sole in three colour variants. Modern and masculine. The strap is made of suede for a more athletic look.





DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

**DE**

- Rindsvelourleder
- Leichte EVA Sohle
- Decksohle mit ergonomisch vorgeformten Fußbett
- Microfiber Futter

**EN**

- Cow suede
- Light weight EVA sole
- Insole with ergonomically shaped footbed
- Micro fiber lining



**BERT 1B BEACH SANDAL**

104 25591001 300 / 410 khaki  
Sizes 40–46  
RRP 39,95 €



**BERT 1B BEACH SANDAL**

104 25591001 300 / 890 navy  
Sizes 40–46  
RRP 39,95 €



**BERT 1B BEACH SANDAL**

104 25591001 300 / 990 black  
Sizes 40–46  
RRP 39,95 €



DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

# BECCO

**DE** Nachhaltig durch den Sommer? Love nature! Die It-Schuhe für den Sommer, ikonenhaft, kultig und absolut unverzichtbar, zeigen sich mit nachhaltigem Update und neuem „Love nature“ Print auf der Decksohle. Der coole Zehentrenner besteht aus Kork und Naturkautschuk-Sohle und einem weichen Gummiriemen. Eine tolle, ökologische Alternative zu Kunststoff und Co. Erhältlich in drei Farben und made in Portugal.

**EN** Sustainable during summer? Love nature! The iconic and absolutely essential It Shoes of the summer receive a sustainable update and a new “Love nature” print on the cover sole. The cool toe divider is made of cork and features a natural rubber sole with a soft rubber strap. A superb ecological alternative to plastics. Available in three colours and made in Portugal.

Made in Portugal



DELIVERY 15. MARCH 2021 – 15. APRIL 2021

**DE**

- Gummi Kork Sohle
- Ungefüttert
- Sustainable Kork

**EN**

- Rubber cork sole
- Unlined
- Sustainable natural cork



**BECCO 2D CORK SANDAL**  
103 25901001 801 / 410 khaki  
Double sizes 39/40 – 45/46  
RRP 39,95 €



**BECCO 2D CORK SANDAL**  
103 25901001 801 / 890 navy  
Double sizes 39/40 – 45/46  
RRP 39,95 €



**BECCO 2D CORK SANDAL**  
103 25901001 801 / 990 black  
Double sizes 39/40 – 45/46  
RRP 39,95 €



**SEASONAL PLAN**

DELIVERY WINDOW	DELIVERY DATE	COLLECTION TYPE	ORDERSTART
JAN LT 101	01.01.2021–31.01.2021	1. Main Collection	20.07.2020
FEB LT 102	01.02.2021–28.02.2021	1. Main Collection	20.07.2020
MARCH LT 103	01.03.2021–31.03.2021	1. Main Collection	20.07.2020
<b>APRIL LT 104</b>	<b>15.03.2021–15.04.2021</b>	<b>1. High Summer Collection</b>	<b>05.10.2020</b>

**FIXED ASSPORTMENT**

FRENCH SIZES		40	41	42	43	44	45	46	PAIRS
M07 6er	additional lot		1	2	2	1			6
M20 6er	additional lot	1	1	1	1	1	1		6
M21 6er	additional lot		1	1	1	1	1	1	6
M08 8er			1	2	2	2	1		8
M01 9er		1	1	2	2	2	1		9
M02 9er		1	2	2	2	1	1		9
M03 9er			1	2	2	2	1	1	9
M04 9er			1	2	3	2	1		9
M10 9er				1	2	3	2	1	9
M05 12er		1	2	3	3	2	1		12
M06 12er			1	2	3	3	2	1	12

FRENCH SIZES		39–40	41–42	43–44	45–46				PAIRS
S12 Men		2	4	4	2				12
S13 Men		1	4	5	2				12



**DE** Ein stetig wachsender Teil unserer Lederwaren wird von Gerbereien hergestellt, die von der Leather Working Group (LWG) zertifiziert wurden. Diese Produkte sind mit dem LWG-Siegel gekennzeichnet. Die LWG wurde 2005 gegründet und ist eine Multistakeholder Initiative mit mehr als 600 Mitgliedern bestehend aus Marken, Einzelhändlern, Lederlieferanten, Gerbereien und technischen Experten. Die übergeordneten Ziele der LWG sind: die Umweltbedingungen in Gerbereien und Zwischenhändlern transparent zu machen und sie nachhaltig zu verändern. In der lederverarbeitenden Industrie gehört das LWG-Audit zum Protokoll und ist der Standard mit den höchsten Anforderungen und der höchsten Akzeptanz. Die MARC O'POLO AG ist seit 10.07.2020 Mitglied der Leather Working Group. Dies bedeutet, dass die MARC O'POLO International GmbH, die MARC O'POLO Shoes GmbH und die MARC O'POLO Accessories GmbH auch Mitglieder sind.

**EN** A steadily growing portion of our leather goods are made with leather from tanneries certified by the Leather Working Group (LWG). These products are marked with the LWG seal. Founded in 2005, the LWG is a multistakeholder initiative with more than 600 members consisting of brands, retailers, leather suppliers, tanneries and technical experts. The overriding goals of the LWG are to make environmental conditions in tanneries and among middlemen transparent and to change them sustainably. In the leather processing industry, the LWG Audit Protocol is the standard with the most highest requirement and the highest acceptance. MARC O'POLO AG has been a member of the Leather Working Group since 10.7.2020. This means that MARC O'POLO International GmbH, MARC O'POLO Shoes GmbH and MARC O'POLO Accessories GmbH are also members.



